GA PROTESTA

U. Telefónica, 0478 B. Orden

Redacción v Administración : Perá 1895

RENOVACION DE ENERGIAS

El partido comunista, ruso, después pitalismo extranjero, el partido comunista esta que debirera hair del targeste de las tribucios per partidos per partidos

zo ha exigido un desgaste contínuo de mergias. Las furzas revolucionarias de Rusia se han agotado en sus contínuos cheviqui. Y los dictadores comunistas buscan nuevas energías en la generación que se está formando al tos que se suceden en Rusia y de la educación arbitraria que va confor-mando la mentalidad de la juventud al sectarismo y la intolerancia de la casta

Hay quien dice que la burquesta euro pea perdió la oportunidad de conquis-tar a Rusia para sus industriss y pa-ra su comercio. Lenin era partidario de las concesiones durante los primeros nos de la revolución y había concebi d el plan de entregar al capitalismo eu-ropeo y yanqui la explotación de los grandes yacimientos petrolíferos de Grozni y Bakú. Pero la resistecia de los obiernos burgueses a reconocer al so-viet, malogró los planes del dictador,

Se opera en Rusia un curioso fend laciones con los gobiernos burguese más extrema su tendencia intransiger mas extreme su tendencia intracago, te y con más fuerza combate a la oposi-ción y organiza a la juventud comunis-ta en el credo rojo. Y es Zinowief, en hombre de la Tercera Internacional, l que da la señal de ataque al capitalis. n que ya el apetito de los concesions ios va más allá del mero deseo de obtros va más allá del mero deseo de op-tener para eus capitales un legimio beneficio". Y agrega el conocido jefs bolcheviqui, que "los capitalesas ex-tantjeros persiguen un cambie político del régimen comunista ruso", cosa que destruir las fuerzas creadoras de Ru-

niendo el capitalismo que sa hitrodujo en Rusia gracias a las concesiones y al restablecimiento de la industria y del

y vefa a los estudiantes de la Universal da Zinorrieff, durante las horas lita pera de la resceica.

Africanismo

African

Mientras el partido comunista ruso
diestra a la juventud y prepara nucdiestra a la juventud y prepara nucdiestra a la juventud y prepara nucdiestra de juventud y prepara nucde de juventud y prepara nucdiestra de juve para mantener la "dietadura del probetariado".

Letariado de los pillos que viven a costa de
tariado brasileto.

La alda mues estre controllación por

sia y por agotar al proletariado en ese lucha estéril por la conservación capacitada para realizar una labor crea dora i Misterios de la estrategia bolche

restablecimiento de la industria y del comercio privados, determina un estimato conercio privados, determina un estimato conercio privados, determina un estimato del manual del

Pero la dictadura bolcheviqui no dea consa sobre cas posibilidad de nuevas fuerzas para renovar las entergias gas tudas. La base del gobierno soviettata está en sus instituciones autoritarias y represivas: es la "checa" la que sigua velando por la tranquilidad de la Ru-sia revolucionaria. "... a de la Ru-sia revolucionaria". "... Mientras el partido comunista russe Mientras el partido comunista russe

parlamentaria

En el circo parlamentario de Fran prosigue la representación de la farsa trenada por las isquierdas. Se trais, cos sabrán muestros jelcore, del porpeció aminista, que figure como uno de los pe cipotes puntos del cartel jaquierdista el libró al poder al radical-accialista M. I rriot.

ou negar a la organización propiaria las elementes de la quiette es paracitsus misma existencia expresa una neceside estos timos, que debe ser cumpida el que los muertos.

Il modero servirso con fidelidad la causa de los estas est

old si, que desempent imigunt i turciou se paginto a los curas por anticipado, antes ciul-y y sobran las que representan perfui-cios, pero éstas o son artificiales o respon vivir en la tierra, tampeco predes aborrar des d intereses creados, en notoria oposición nada para comprarse un asiento en el cielo,

ocivas, dado que es una conjunción de fuer de nuestra capacidad eliminar.

de nuestra capacicaca enument.

No se puede sin embargo dudar de que algina dia lo estara, y entonces lai vez 165 méesta moderna Jeriod, que llaman democracia
todos sindicales sayan dejado de tener, su
virtud.

He abi lo que distingue al sindicalismo

ción, porque ello sería tanto como rendirse que conviene es hacer del sindicato escuela idebiogica.

de capacitación prolétaria, teniendo en visElios engañan, prometiendo lo que no es

damente a su extinción.

os exploiados. Claro está que muchas olras cosas existen leto de monopollo, que sólo puede alcansar-nov sin que desempeñen ninguna función se pagando a los cursa por anticipado, anter

alificarsela entre las cosas superfluas o Con ello se logra apenas equilibrar malamensas destinadas a contender con los más fuer-; trocinio expitalista, però se yintelian pôr la-les, aquellos a quienes la historia dispando; zos más solidos y estreches los irabsidores; el direcho de gozar sobre el dolor de los de-más. De que lo lógre-o no, depando de inti-nitas circumstanzias, que no está son dentre (o no es sólo trustivo; transitorio y convencional, puede traducirse en palanca formi

Darre tanto, no puede rebusarse su aplica-lido, porque ello seria tanto como rendirse del discretión a la voracidad capitalista. Lo que convience en hacer del sindicato escuela 1 ideposição en hacer de sindicato escuela 1 ideposição en hacer del sindicato escuela 1 ideposição en hacer del sindicato escuela 1 ideposição.

in in necesidad cada vez más imperiosa de posible obtener, porque jó vední las normas que cada hombre sex el autor de au felled cuanto pode cada hombre sex el autor de au felled cuanto podenne cas illusfon conservadora;

tee en frutos preciados para el conjunto, ya materiales afempre fanilaticas.

cue donde cada cual tiene a su alcance los Pero hemos de afemeros al justo medio en medios de desarrollo que su espíritu exiga, en puede haber hombres desdichados.

Esto sin sodar jamás con la folicidad absoluta, que han de conquistar el mañana ambeiado, des tuenar fedios, el esqueran humano se para de la conquistar el mañana ambeiado, des tuenar fedios, el esqueran humano se para que han de conquistar el mañana ambeiado, es cual resultados de conquistar el mañana ambeiado, es cual cara de conquistar el mañana ambeiado, es conquistar el mañana el maña de conquis clo que cada cual ejerce por si mismo en Por algo se ha dicho que luchar y vivir el desempeño de las funciones que una o

LA CARTA DE SIMON

Los verdugos fueguinos Hay necesidad de un gesto

"Y eso esta por nosotros muy descuidado, que cuando no tenga por medio inter

El gobierno signo "economizando"

zación obrefa de tendencia anarquista y La miseria en Neuquén

Los pobres riojanitos

Otro proceso electoral

Las grandes miserias de la guerra

Hospital de ciegos

Ingenuidad socialista

El conflicto marítimo

Una maniobra patronal

Vicente Carbajal

Signs a mercet de los vortages

De Montevideo El problema internacional

Están en su papel

MOVIMIENTO OBRERO

Huelgas

S. OFICIOS VARIOS

Del Puerto de Mar del Plata A LOS TRABAJADORES MAR PLATEN-

Camaradas: No escapará a vuestra aten-ción el confilicio que venimos sosteniendo con la pasadoria "La Universal" deed a la pasada huelga general. El despotico duedo de esta panedería quifre pisotar la digiti das proletaria. El único medio para una so-medon ces que ol que le tome pan fisod a este individuo, no la pague, ibolidaridad, tra

El Comité pro Bolcot.

CIGARREBOS Y C. DE HOJA

Los huelguistas de la casa Domínguez y Cía, piden la mayor solidaridad a los obreros eigarreros, por seguir el movimiento que es-ta antidad sosilene como el primer día, ha atando saber que el el burgués sigue empeci mado en no arregiar con sus obreros, se ver-en la necesidad de cerrar sus puertas. La Comisión se reune los domingos a la

. BL. SECRETARIO

CARROCERIÁS Y ANEXOS

conflicto en la casa de José Guaglia

Comunicamos al gremio y a los camaradas chauffeirra que la cana de José duagliamons se spisitar en conflicto con este sindicato. Dicha fábrica de carruajes está situda en la calla Faván 1488.

Que los compañeres no se dejen engañar,
y duro con todos estos samoneo. Conflamos
que les camaradas chauffeura que un niguen literado i trabajo a ces taller se harda

El Comité de Huelga.

L Y LIMPIA BRONCES DE AUTO

Conflicto en el garage Retiro, bito en la

A rais de haberie presentado el personal que trabala an delabo, garage; un pilepo, de condiciones, de histories com les prespotencia que la complexión de la historia y rechestro por la prespotencia que la complexión y complexión de la complexió

tes trabajadores de los diferentes gremi

regionale.

Dia Asociación amarilla, no hay dida, está en su papel repelente de defensora de esta lay, ya que, como ella dice, ampora a más de 7,400 hogares. No dice al son protetarios, y al éstos son homestos, — o al son más buscos de las empresas que por allas son capaces de perjudicar en todos sentidos a aqualtos obreros que com un cierro grando de contiencia, hergant por una organisación para

aquellos obrevos que con un cierro grado de conciencia, hepari por una organización mas en concordancia con les principies de retiralidad de concordancia con les principies de retiralidad particular de concordancia con les principies de retiralidad particular de concordancia con les parente y quiera demostrar que lo haco.

De ahi esa "desinteressada" opinión de la más que anamila organización, con respecto a dicha ley, tres veces mais para les intereses de los trabajidares tedos. Ellos, hace rato que againme, hayan sido chos. Ellos, hace rato que againme, hayan sido chos el concordancia de la co

bertaria en lo que respecta a sistemas de organización y de lucha.

Ya lo hemos dicho; los ferroviarios son los que menos, sociaj y migralmente hablando; tienen derecho a opinar sobre la influenciar moral y los bestaficios materiales que la meno de centra de la compania del la compania de la compania del la compania de la compania de la compania de la compania de la compania del la compania de la compania de la compania de la compania de la compania del la

refones de este régimen de explotacion y viti-penulo.

Eso al, como instrumentos inconselentes inconselentes de las ampresas ferroviarias, de la Liga-ra-triótica Aregonian y de la Associación Na-cional del Tribalo (1880) concedimistes ses derecho a opinar sobre lesa ley, yas cue los asthemos decès tiempo ha colocado en nu werdadero papel de lacayot inconsilenta les de las empresas terroviarias y del Date.

Libreria de LA PROTESTA

nessuela" y "Bustaniante", sitos en Venerus la 367 y Bustaniante 31, respectivamente, se balian en conflicto con sete sindicato. Oco-ficios que los tendes de la compania de propercio de la compania de gora configura de la compania de la compania de compania de la compania de la compania de la compania de la comita de heulez. proposed J. Sauri — Dies no existe Sedor Destoyersky: Orimen y Castigo (2 tomos) Los Precidios de Sibéria La Mujer de otro G. Negri — La Crisis Religiosa

i. Negri — La Crista Religiosa amile Pert — En Anorquia 3: Pataud y E. Peugat — Cómo hare-mos la Revolución (2 tomos) arón de Holbach — 10uién fué Je-sucristor

dea de la Justicia

dem (en tela) . .

Sebastian Faupa: El Dolor Unidersol

¡Todos a la asamblea el día 16

A. A. EMPLEADOS DE COMERCIO

El Secretario

Mantegarra: Filosofia del Amor

En la Estep

La huelga que sostiene este gremio con los explotadores de la industris, sigue como al primer día. Se recomienda a los compañetos que activen en todo lo que sea posible, para que nuestro movimalento obtenga un sompleto triunfo.

El Comité de huelga. Murisier — Enfermedades del sen-timionio religioso. Itrabeau — Erotika Biblión nrique Ferri — Civicle Política Ferri y Molinari — Los Hombres y las Cárceles — El Ocuso del Derecho

CARPINTEROS, EBANISTAS, A. y A.

OBREROS EMPAJADORES

Casas en conflicto:

Ostos en conflicto:

La casa Agustín Calabreasi, Bustamanta 1874, escucionraso en conflicto por habes desconcido de piligao (firmado antes.
Pedro Costa, Avenida Forest 582; Encuésariase della casas en pésinas condicionarios camaradas que trabajan alli resolvieros, despina de una Founda de Jornosal, Postosal, Postos CONSTRUCTORES DE CARRUAJES,

UNION CHAUFFEURS

oloot at "Overland" y at "Willys-Knigth"-

La Sociedad Anônima Hardosatle conti ada en conflicto con nuestra organización. Recomendamos a todos los obreros orgaand en conflicto con allestra organización. Recommendane a todos Jos obreros organizados el más estricto bolica a los camios des de esta empresa, que transportan les materiales a las compirucciones de Parqui Abacabuco y Nasca y Ponite, estre curoc carseros figura uno de "afines", on la sutoriación debida del "direccicio" de la calle Alsina 3223,

Alsina 3223.

Los números de los camiones son: 5006, 5603, 456, 324, 325, 149, 4530, 540, 3510 y 464.

Es preciso, advants, llevar un boloct cerrado contra los automóviles "Overland" y "Willys-Knight", cuyo introductor es el mismo Hardesatie.

Omnibus Buenos Aires San Martin

Carlos Malato — Revolución O nó, etc. nó, etc. E. Flores Magón: E. Flores Magón: Ecmbrondo Ideos. Semilia Libertaria (2 tomos) Verdugos y Vietnas (dráma). Elenny y Libertod (dráma). Rajos de Lesa ... Pablo Lafarque: El Meritargue. Los de Alaina 2232 contindan intellemando este movimiento, april los compañarea haciguistas siguen con el entusiasmo del prime momento.

Con la constancia y cooperación de adopta, que capitanea la tropa de miseros borregos que alli trabajan.

Tropo 281 Resistor—

A pesar de que al hurerda ande resistancea.

Convocatorias

TINTON GHAPDAS DE OMNTRUS

Nuestra organización que surje a la vida

Nucetra organización que surje a la vida vigorosa a tomar parte en el coneterjo de los demás que luchan por la emancipación integral, necesita de todes los compañeros de busan voluntad para fortificaria y darb companion de la compañeros de busan voluntad para fortificaria y darb Experamos, pues, que a nuestra jumera anniblea general de socios y no socios, con currirán todos como un ádo hombre el dis 13 del corriente en su local Bartolomó Mito 3270, a las 23 loras, para tratar la siguiente orden del día:

rea constitución de la compañero de combisto del ministrativa; 20. Nombremiento de Combisto Administrativa; 30. Co. Utaciones: 40. Aduntos, varios.

Se invita a los compañeros que quiera partir manufector para esta tambies, a sar por la secretaria, Bartolomé Mitre 3: desde las 16 a las 20 horas. Se lavita o cialmente a los compañeros de elgrano. LA C. PROVISORIA

O. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

MOZOS y ANEXOS DE LA CAPITAL Se invita al gremio a la asamblea a rea-izarse el miercoles 16 del corriente a las 11 horas en nuestro locali Parana 134, para discutir la siguiente orden del dia 1— Ac-la anterior; 2— Balance; 3— Corresponden-Se cita a los miembros de la comisión s-lente para el martes 15, a las 20.30, a o ia y asunto de "La Auto.cha"; 4— Perió leo gremial; 5— Asutos varios,

Citase al companero Bianzaco a la reunión del martes 15 o viernes 18, por un asunto

El Secretario.

CARPINTEROS, EBANISTAS A. y A.

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINA.
RIA—

La comisión invita al gremio a la nambes procesa extraordinaria que sus resilezarel juvera 17 en muestro local B. Mitro 3770

a haz 50 y 36 horas, para tratar la siguienta
orden del día: 1— Circular del C. Pro Pre-

redro Kropotkin:

1.58 Palabras de un Rebelde

0.84 El Apoyo Mútso

0.88 La Canquista del Pan

1.— La Ciencia Moderna, etc.

0.80 El Estado

1.00 Iden (en tela)

1.50 Morgorias de un Parada Monorias de un Revolucionario (2 t.) Enrique Nido: El Ponsamiento Filosófico y el Anar-Páginas de Afirmación . . . las Carcetes—El Ocaso del Derecho Penal Carlos Albert — El Amor Libre Biblioteca "Tierra y Libertad" — Li-bertad y Comunismo O, Corivilissen — En Marcha Aocia la Sociedad Nueva ncia una Sociedad de Productores . Malatesta — Páginas de Luche Heanismo La Canción del Deportado La Canción del Delgado Fito - Sed (poemas) . 1.-Alberto Ghiraldo — La Gundón del Disportodo — Via Môre .

Disportodo — Via Môre .

O, Hanckel — El Origen del Hombre .

E. Trollo — El Minicienno Moderno .

E. Drenoy — ¡Decondeno del Monde .

E. H. Ibarreta — Lo Welliglio di alconoco de lodos .

Carlos R. Darwin — El Origen del .

Tenno .

Del Darwin — El Origen del .

Del Darwin — Hitterio del D. Terro Obras de La Escuela Moderna EN TELA

don del Buen:
fociones de Geografía Fisico

etrografía Vido actual de la Tiorra gusto Bebel La Mujer" (2 tomos) illo Pirovano — Tierra Adentro . Murisier — Enjermedades del Son-imiento Religioto . Schopenhauer —El Fundamento de EN RUSTICA E, vanderveine y J. Misseet — Los ru-résidos de la Suciedad . P, Chiniquy — El Cura, la Mujer y el Confesionaria . Ican Marestan—La Educación Sexual E. Recitis — La Montofia . W. Korolenko — El Timperio de la Juan Grave - Los Aventuros de Mono Evolución Super O EDITORIAL MODERNA

(\$ 0.50 el tomo)

1 90

1.20

Páginas de un Descontento por Máximo Gorki, Evolución y Povolución, por Eliseo Recids. Elisco Roclâs.
La puerta, por O. Mirbehu.
Entayos tobre moral, por P.
Kropotkin.
En Siberia, por Wiadimire Be Suberia, por Wigdinston Korolestic, and the carde Mella.

VI La Coacción. Moral, por Ri-carde, Mella.

VII Da ciempio, del pueblo, por Henrik Ibest.

VIII. Critico, Libertaria, por Man Nettian.

KE Bola de Sebo, por Guy de Mangasant.

Ertudásis Sociológicos, por B. Carpenter.

IMPORTANTE

Todo pedido debe vanir acompañado del importe correspondiante; de lo contratio, no area dendido. Contra cuestra vibentale, nos vennes obligados a tomar esta madifacus emmentenos sin acregeden, pues sem muchos los compañeros que non hacen bedidos de libros y lugo, por uma u otra can sa, so olvidas de vanidr el importa, resultando que la venta de libros, em perior lando que la venta de libros, em perior de la venta de libros de la venta de libros de la venta de la venta de libros de la venta de la venta

dicarla.

A los agentes y paqueteros que se dedi-quen a la venta, le haremos un descuento, alempre que nos hagan pedidos por canti-dad.

dad.

De los folicios editados por la casa, po demos servir cantidades para los Centros, Agrupaciones, Bibliotecas y Sociedades Obreras que los destinen a distribuir gratia. A estos pedidos haremos un descrien-

son y Deportados; ?— Asúnto periódico -Dada"fa importancia que para el gremio significa, esta asamblea, esperamos de que todos los que Pouleran de verdad a la organización no dejarán de concurrir. -NUTA:— Al mismo tiempo invitamos a les delegados de talleres y a los camaradar de buena voluntad, que pasen por secretaria el martes 15 a las 29 30 horas para retirar mantestos. Notas Varias

PEDERACION O. DEL CALZADO

Cúmplenos informar la resolución tomad, en asamblea del gremio, el 11 de julio, res pecto al asunto de la C. Blecker; sobre li nota enviada por la F. O. L. Bonacrense qui notificaba que esta institución, debira res tificarse en la resolución que tomara ante intiticabe que esta institucion desera retificarse en la resolución que tomas autiriornante comu razado ha estudiante de la cumriornante comu razado ha cumparado de la cumparado de la

bada,
Quedan, pues notificados de esta rectifi-cación la Federación O. Local Bonaerciae la F. O. R. A. y todos los compañeros inte-



C. NATURISTA "NUEVA ERA

iora 20 y 30 sobre ei tema; EL MUNDO UN VASTO HOSPITAL ¿POR QUE?

Entrada libre. Las conferencias estarán a cargo de Esteve Dulin, procedente de Monvideo.

ALBANTERS Y A.

Piden el envio de impresos de propagu da, con preferencia en italiano y alemán. Correspondencia a nombro da Estanisia Duñac, Reconquista 252, Ciudadeia (F. C. C

L ANARCO COMUNISTA "VIDA LIBERTAD"

Esta agrupación ha postergado la rifa ha lanzado a beneficio del periódico. "Ar ter Fraind" (de Londres) por el términ un mes. En su oportunidades dará a c La Agrupac

AVIBO

Se desea saber el paradero del compañ-José Mendilan (idefiliero), que se auser de la capital el mes de abril, Dirigirse a C los Frassoni Santa Fé 116 — Chacabuco — F. C.

Se desea saber el paradero de José Ac o busca Juan Galisetti — Dirigirse a la lle Uruguay 123, capital. Se recomis los obreros de la Pampa que conozcan sidencia de Acha, escriban a la direcc

COMITE PRO PRESOS

Comunicamos a todos los que posean lonarios de la rifa P. Presos de Viedma, mitan el importe a la brevedad posible, p todos estario enternicos que dicha rifa postergada par la última jugada de ju la cual pronto se cumple y

UNION EIBERTARIA HELENICA BUDAMERICANA

La comistón provisoria de esta entidad r cién constitutda, con el fin de propaga la ideas liberarias entrojos obreros de idien hichico/ invita a los compañeros atmes é dicho idioma a adherirse. Las adheatones se reciben en Perú 15

provisoriamente, hasta la primera reur que realizará en breve en uno de los locque realizar a neve en uno ce los socio-obreros. Al mismo tiempo enviamos nu saludo fraternal a lar entidades berm-que luchan para el mismo fin.

Los iniciador.

Nota. — Se desca la reproducción e prensa libertaria.

PERGAMINO El Comité Pro Presos de Obreros Pa

B. O. "MAXIMO GORKI"

Avisamos a los compañeros cols demás que tenían correspondencia riódico "La Batalla", que después periódico "La Baiala", que después de dias de classuars de nuestro local y el de Biblioteca "Máximo Gorki" lo hemos abierto nuevamente, estano en visperai reorganizar nuevamente ambas "indica-quieran escribir, que la correspondenta ra la B. O. "M. Gorki" debe venir a nom de la misma, y para "La-Baiala", lo que reliera a la administración, a nombre Agustin Baidezari, y de redacción a: Batalia", calle XX de Septiembre 711. LAS COMISIONES

A LOS VIDRIEROS

onal obrero es haia, en accama al mos esmans.

Transmitimos la noticia a los trabaja rece en vidro de esta capital, para que no dejen emboucar por el agente patronal revido aceptaró trabajo para Santiaco.

Chile, que ca dodde se desarrolla el coul to, y no debe ser traticionido por nisejobrero de este lado de los Andes que se filmo conseidato.

POR EVANGELISTO TEVEZ

ente o se constituto Como estata enterado los comparto el Centro "Brisas Libertarias" está ha. se circular una rifa a beseficio de este excisero, preso en la cárcel de Bahis Blance tralidado en la fecha a La Pitta — y de tres objetos trabajados por las presones Em este distributo de constituto de la Pitta — y de la P